

Côte d'Azur | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

8 Pièces

850 m²

Réf. CA6-2274

8 500 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A vendre à Grasse : Une prestigieuse Bastide familiale, du XVIIe siècle offrant un cadre de vie enchanteur dans un environnement paisible. Elle a bénéficié d'une rénovation exceptionnelle par l'architecte anglais de renom, Norman Foster, qui en a fait sa résidence personnelle. La propriété présente de vastes volumes, offrant une intimité appréciable à ses occupants, tandis que diverses prestations contribuent à un ensemble à la fois fonctionnel et agréable. La bastide s'étend sur environ 600 m² de surface habitable répartis sur trois niveaux, comprenant 6 chambres en suite, une lumineuse pièce ...

For sale in Grasse: A prestigious family Bastide, from the 17th century, offering an enchanting living environment in a peaceful setting. It has benefited from an exceptional renovation by the renowned English architect, Norman Foster, who made it his personal residence. The property has vast volumes, offering appreciable privacy to its occupants, while various services contribute to a whole that is both functional and pleasant. The country house extends over approximately 600 m² of living space spread over three levels, including 6 en-suite bedrooms, a bright living room with fireplace, a 100 ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

